

NUOVE TABELLE DEI MINIMI CONTRATTUALI

Livelli Retributivi	Parametri	Incremento retributivo dal 01/01/2017	Vecchio minimo retributivo	Nuovo minimo retributivo dal 01/01/2017	Ulteriore incremento retributivo dal 01/01/2018	Nuovo minimo retributivo dal 01/01/2018	Ulteriore incremento retributivo dal 01/01/2019	Nuovo minimo retributivo dal 01/01/2019
Q	250,00	32,68	2.433,56	2.466,24	40,85	2.507,09	40,85	2.547,94
AS	249,00	32,55	2.426,00	2.458,55	40,69	2.499,24	40,69	2.539,92
A	212,00	27,71	2.140,75	2.168,46	34,64	2.203,10	34,64	2.237,74
B1	188,00	24,58	1.954,59	1.979,17	30,72	2.009,88	30,72	2.040,60
B2S	182,00	23,79	1.907,51	1.931,30	29,74	1.961,04	29,74	1.990,78
B2	174,00	22,75	1.847,12	1.869,87	28,43	1.898,30	28,43	1.926,73
C1S	161,00	21,05	1.745,47	1.766,52	26,31	1.792,82	26,31	1.819,13
C1	153,00	20,00	1.685,11	1.705,11	25,00	1.730,11	25,00	1.755,11
C2	139,00	18,17	1.577,11	1.595,28	22,71	1.617,99	22,71	1.640,70
C3	129,00	16,86	1.500,26	1.517,12	21,08	1.538,20	21,08	1.559,28
D1	121,00	15,82	1.438,75	1.454,57	19,77	1.474,34	19,77	1.494,11
D2	111,00	14,51	1.361,57	1.376,08	18,14	1.394,22	18,14	1.412,35
E	100,00	13,07	1.276,86	1.289,93	16,34	1.306,27	16,34	1.322,61